
ARLINDO ALVES DE SOUSA 

 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO 
AO PROGRAMA VERDE AZUL DO GOVERNO ESTADUAL 
 
 

Considerando a grande importância que representa 
o Programa Verde Azul para os Municípios, principalmente em relação a 
Projetos relacionados ao Meio Ambiente; 

 
 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 
Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, 
as seguintes informações: 

 

a)- Por que o Município de Assis perdeu o Selo de 
Munícipio Verde Azul do Programa do 
Governo Estadual? 
 

b)- Existe previsão do Município de Assis adquirir 
novamente o Selo Verde Azul? 
 

      SALA DAS SESSÕES, em 14 de abril de 2014. 
 
 
 
 

                  ARLINDO ALVES DE SOUSA 
                                 Vereador – PSD  
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